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AOS TREZE DIAS DO MÊS DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ATRAVÉS DE TELE-1 
CONFERÊNCIA, REUNIU-SE ORDINARIAMENTE O CONSELHO DO CAMPUS FURG-SAP, 2 
SOB A PRESIDÊNCIA DO DIRETOR DO CAMPUS, PROF. ANTONIO LUIS SCHIFINO 3 
VALENTE, CONTANDO COM A PARTICIPAÇÃO DA VICE-DIRETORA DO CAMPUS: 4 
DARLENE ARLETE WEBLER; DOS CONSELHEIROS: PELAS COORDENAÇÕES DOS CURSOS, 5 
FÁBIO GONÇALVES (ENG. AGRO. IND. ALIMENTÍCIAS), FERNANDA BORGES CABRAL 6 
(ENGENHARIA AGROIND. AGROQUÍMICA), RENÊ CARLOS BALTAZAR JUNIOR E CHARLES 7 
GUIDOTTI (LIC. C. EXATAS), KARIN JELINEK (MS. ECE), ALEX LEONARDI (MSPA); PELOS 8 
DOCENTES: CASSIANO RANZAN, CRISTIANE SIMOES NETTO COSTA, ITIARA GONÇALVES 9 
VEIGA, LUCIANO SILVA DA SILVA, CRISTIANO GARIBOTTI, FRANCINE ANTELO, 10 
LEONARDO DE CARVALHO GOMES, NEUSA MOURA; PELOS TÉCNICO-11 
ADMINISTRATIVOS: AMANDA COELHO ALFAIA, CLAUDIA MARIA GOMES DA CUNHA, 12 
MARCIA KURZ. O CONSELHEIRO LIZANDRO DE MELLO PEREIRA JUSTIFICOU AUSÊNCIA 13 
(MOTIVO: FORÇA MAIOR); PELOS DISCENTES: STEFANI SILVA. O SENHOR PRESIDENTE 14 
INICIOU A REUNIÃO ÀS DEZ HORAS E CINCO MINUTOS, CUMPRIMENTOU OS PRESENTES 15 
E APRESENTOU O PRIMEIRO ASSUNTO DA PAUTA: APROVAÇÃO DA ATA 034 DO 16 
CONSELHO, QUE FOI REALIZADA EM 18/11/2021. ABERTA A PALAVRA, A ATA FOI 17 
COLOCADA EM APROVAÇÃO E APROVADA PELOS CONSELHEIROS. O SENHOR 18 
PRESIDENTE APRESENTOU O SEGUNDO ASSUNTO DA PAUTA: HOMOLOGAÇÃO DO 19 
PROCESSO DE CONSULTA PARA A DIREÇÃO DO CAMPUS FURG-SAP – 2022-2025. O 20 
SENHOR PRESIDENTE PASSOU A PALAVRA PARA O PRESIDENTE DA COMISSÃO DA 21 
CONSULTA DE OPINIÃO PARA DIREÇÃO CAMPUS FURG SAP, RENE BALTAZAR. O 22 
CONSELHEIRO RENE BALTAZAR PASSOU A LEITURA DO RELATÓRIO DA CONSULTA, E 23 
INFORMOU OS VOTOS DE CADA SEGUIMENTO DA COMUNIDADE ACADÊMICA, 24 
CONFORME SEGUE: DISCENTES, CHAPA 1- CONEXÕES - CAMPUS FURG-SAP NÃO PODE 25 
PARAR!, RECEBEU SESSENTA E DOIS VOTOS E CINCO VOTOS FORAM VOTOS EM 26 
BRANCO; DOCENTES, CHAPA 1- CONEXÕES - CAMPUS FURG-SAP NÃO PODE PARAR!, 27 
RECEBEU TRINTA E OITO VOTOS E DEZESSETE FORAM VOTOS EM BRANCO; TAEs, CHAPA 28 
1- CONEXÕES - CAMPUS FURG-SAP NÃO PODE PARAR!, RECEBEU ONZE VOTOS E UM 29 
VOTO FOI EM BRANCO. DESSA FORMA, O PRESIDENTE DA COMISSÃO, RENE BALTAZAR, 30 
COMUNICOU QUE A CHAPA 1- CONEXÕES - CAMPUS FURG-SAP NÃO PODE 31 
PARAR!,(CHAPA ÚNICA) FOI ESCOLHIDA PELA COMUNIDADE ACADÊMICA PARA A 32 
DIREÇÃO DO CAMPUS FURG-SAP PARA O MANDATO DE 2022-2025. TERCEIRO PONTO 33 
DA PAUTA: APRECIAÇÃO DA PROPOSTA DE CONSTRUÇÃO DO ESPAÇO MULTIUSO 34 
SOLIDÁRIO NA UBP.  O SENHOR PRESIDENTE APRESENTOU A PROPOSTA DE 35 
CONSTRUÇÃO DO ESPAÇO MULTIUSO SOLIDÁRIO NA UNIDADAE BOM PRINCÍPIO. APÓS 36 
ALGUMAS CONSIDERAÇÕES SOBRE A CONSTRUÇÃO DO ESPAÇO, A PROPOSTA FOI 37 
COLOCADA EM APROVAÇÃO E APROVADA COM UNANIMIDADE PELOS CONSELHEIROS. 38 
ASSUNTOS GERAIS: O SENHOR PRESIDENTE ANTÔNIO VALENTE AGRADECEU O APOIO 39 
QUE A CHAPA 1- CONEXÕES - CAMPUS FURG-SAP NÃO PODE PARAR! RECEBEU NO 40 
PROCESSO DE CONSULTA PARA DIREÇÃO DO CAMPUS FURG SAP E REAFIRMOU O 41 
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COMPROMISSO DE TRABALHAR PARA QUE O CAMPUS FURG SAP FIQUE CADA VEZ 42 
MELHOR. O SENHOR PRESIDENTE ANTÔNIO VALENTE INFORMOU QUE NO ÚLTIMO DIA 43 
PRIMEIRO DE DEZEMBRO, A VICE-DIRETORA DARLENE WEBLER, ORGANIZOU COM A 44 
PARTICIPAÇÃO DE OUTROS SERVIDORES, AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DISCUSSÃO E 45 
APRESENTAÇÃO DOS TRABALHOS REFERENTES A NOVOS CURSOS NO CAMPUS FURG 46 
SAP. INFORMOU AINDA, QUE EM CONTINUIDADE AO TRABALHO, SERÁ ENCAMINHADO 47 
UM QUESTIONÁRIO PARA OS GESTORES DE OUTROS MUNICÍPIOS EM FORMATO DE 48 
CONSULTA. NADA MAIS HAVENDO A REGISTRAR NESTA REUNIÃO, O SENHOR 49 
PRESIDENTE A ENCERRA ÀS DEZ HORAS E VINTE E TRÊS MINUTOS; E EU, DAIANA 50 
BASTOS, LAVRO A PRESENTE ATA QUE, APROVADA PELO CONSELHO DO CAMPUS, VAI 51 
ASSINADA PELO SEU PRESIDENTE E POR MIM COMO SECRETÁRIA CAMPUS FURG-SAP.52 

 

ANTONIO LUIS SCHIFINO VALENTE 
DIRETOR DO CAMPUS FURG-SAP 

 

DAIANA BASTOS DA SILVA SANTOS 
SECRETÁRIA DO CAMPUS FURG -SAP

 

 
 

 


